Los anuncios, reclamos y comunicados se admiten á precios convencionales en la adminis tracion calle del Rubio, 23, pral.

CALLE DEL RUBIO NUM. 23 ANO XXIII. NUM. 5423 DE LA NCCHE. MADRID. MIERCOLES 2 DE OCTUBRE DE 1872.

dogas en dicha capital y en otros BONIFICACION. OD BOILD

THE PACIFIC STEAM NAVIGATION COMP. Vapores-correos ingleses para Rio-Janeiro, Montevideo, Buenos-Aires, Valparaiso, Arica, Islay y Callao de Lima. Los magnificos vapores

TACORA, 1380 sol & gol de Vigo el 8 de notubre, de Lisboa el 9. PALESTINA, SI OD HITTO

de Santander el 13 de octubre, de Lisboa el 15 id. i sobilano ob solnsoindel a

Pasages directos desde Madrid à Rio Janeiro: 1. 2700; 2. 2000; 3. 4 1140. A Montevideo y Buenos Aires; 4.ª 3500; 2.ª 2000; 3.ª 1140. Precios reducidos á todos los puertos del Pacifico.

Para tomar pasaje y facturar mercanclas, dirigirse al agente de la compañía an Madrid, D. L. Ramirez, Alcalá, 12.

El estranto de los despaches recibidos por el gobierno hasta esta madrugada acerca de la insurreccion carlista, se limita a lo siguiente: collubs ob ale pre an

Los telégramas de Cataluña recibidos lurante las últimas 24 horas no señalan acontecimiento alguno de importancia. En el resto de la Península reina tranquilidade sound y ravible, oglabile,

La Gaceta de hoy publica el proyecto de levoleido á las Cortes, relativo á la concesion de un crédito de 20 millones de pesetas con destino á mejorar el material de artillería é ingenieros, ao olo

Por el ministerio de Fomento se ha nandado espedir à los catedráticos del instituto de Vergara las confirmaciones titulos administrativos correspondientes à fin de que tenga efecto el acuerdo de la diputación de Guipúzcoa ele-vando el sueldo de los mismos.

El ministerio de Estado publica la siguiente nota del ministerio de Negocios estranjeros de la Sublime Puerta, fecha 30 de julio de 1872.

«Conforme à lo dispuesto por la Sublime Puerta, se ha concedido un plazo de un año, á contar desde 1.º de agosto pró-kimo venidero, á los súbditos de las po-

sepher de 1284 para efectuar con el pago cion. del tercio del derciho reglamentario la trasferencia é inscripcion á su nombre de los inmuchles que tenian comprades anteriormente hajo el nombre de un subdito otomane. as in anulacion de

Pasado este plazo, el derecho de trasferencia será integramente percibido. Habiendo sido puesta esta decision en conocimiento de las autoridades competentes, el ministro de Negecios es tranjeros ruega á la legación de S. M. el rey de España tenga à bien hacerlo saber ales subditos españoles interesados en este asunto.

El ayuntamiento de Madrid ha publicado una relacion de las 80 obligaciones del empréstito Erlanger que han sido premiadas y amortizadas en el 16.º serteo celebrado ayer.

La temperatura máxima de Madrid fué ayer de 2468 grados y la minima de 12'4.

Ayer Ilovió en Búrgos, Palencia, Soria y Valladolid.

Esta mañana hemos publicado el siguiente suplemento estraordinario: El monasterio del Escorial, monumento á la vez de las artes y de las glorias españolas, es pasto de las llamas.

Quizá para algunos el hecho no tenga importancia hastante para un estraordinario de La Correspondencia; para nuestro modo de ver este suceso es una desgracia nacional, y como nosotros pensarán los millares de estranjeros que han visitado aquel majestuo. so edificio que nos envidian, que tantas riquezas encierra y constituye la página más brillante de un periodo histórico de los más fecundos en glorias para nuestro país.

A pesar de sus condiciones de solidez, que parecia ponerle al abrigo de la fuerza destructora de los siglos, una chispa eléctrica parece que ha sido el origen de l esta calamidad.

Hé aqui los detalles recibidos hasta las siete de la mañana desde las once y media en que empezó el siniestro. difficience of by 30 de la noche.

Está ardiendo el monasterio del Es-

tencias signatarias del protocolo de 7 de | corial por consecuencia de una exhala-

No hay mas que una mala bomba, prestada por la escuela de Montes. Et

luego toma incremento. A las once y media de la noche se deelaró el incendio con grau violencia en la parte alta del monasterio. Seria conveniente que viniera fuerza de ingenieros y cuantos auxilios seau posibles. A las 2 y 12.

El incendio se propaga á la biblioteca, tomando grandes proporciones. Se carece de recursos para dominario. Inmensa ansiedad en el vecindario. 2 y 45 noche.

El incendio toma cada momento mayores porporciones. Destruido el empizarrado de la biblioteca; centenares de hombres y mujeres sacando libros y

A esta hora se hallaban dispuestas y salieron en un tren especial, seis bom-bas de la villa con seis cubas, y el correspondiente servicio de mangueros. El gobernador habia dispuesto tocar á fuego y dar la señal de la parroquia de Santa Cruz para que se reunieran en la plaza contigua á la parroquia.

Se enviaron además dos compañías de ingenieros con su correspondiente servicio y todo se hallaba pronto en la estacion del Norte à poco mis de las dos. En este tren partió el secretario del gobierno civil acompañado de algunos

agentes de la autoridad. A las 2 y 10 se recibió este otro telégrama del alcalde:dioer med es on acc

«El incendio toma inmensas proporciones. Empieza á arder la parte alta del palacio. Urgentisimo, inmediatos y eficaces auxilios.»

«A las 3 y 30. A consecuencia de un rayo que cayó en la armadura de la fachada del colegio, por la parte del patio de los Reyes, empezó á arder la techumbre, propagándose hácia la biblioteca y parte alta del colegio, hasta llegar à palacio, donde se hallan haciendo esfuerzos por cortarlo.

Se han desplomado la torre esquina del seminario y la lucerna del colegio. Continua haciendo gran daño a los pisos y bovedas.

Todos los libros se han bajado a la biblioteca del piso principal.

la trabajar con toda el alma. Desgracias personales no se sabe que

haya ocurrido ninguna.» A esta hora no habia llegado el tren que salió de Madrid con los auxilios.

Hasta las seis y cuarto de la mañana no ha llegado al Escorial el tren de au-

xilio, sin que se sepa la causa del re-El fuego a esta hora se habia locali-

zado en el colegio y habia esperanzas de evitar su propagacion al palacio. Nada se había dicho de desgracias personales. v oranimes leb al , secret

Gran número de libros y pergaminos habian sido sacados y colocados en la Lonja.

A las siete de la mañana se decia que el rey y algunos ministros se disponian á salir para San Lorenzo y se preparaban nuevos auxilios. mob kabon sa la

A esta hera cerramos el suplemento.

El monasterio del Escorial, monumento erigido á espensas de Felipe II, en memoria de la batalla de San Quintin y consagrado a San Lorenzo por ser en su dia 10 de agosto de 1537 cuando se ganó la batalla, se empezó á construir en 23 de abril de 1563, colocando escultor Juan Bautista de Toledo.

hundirse tione mas de 200 pies de al-

El fuego ha empezado por la fachada occidental, que es por donde está la entrada principal y donde se hallaba establecido el colegio. el eb segoi

La biblioteca contiene verdaderos tesoros en libros, manuscritos, códices y pinturas, ob nos asbibilg soll La estanteria es preciosa y de made-

De temer es que se pierda o estropes muchon ared dominado. Será nodoumi

Acaba de publicarse en casa del editor Sr. Manini un precioso libro de Fernandez y Gonzalez titulado Los Tenorios de hous racinetas ter ne appibal eur

Además de las noticias de la Habana recibidas por conducto del Cronista, las hay directas de la gran Antilla, diciendo que la huelga de los cocheros no ha ofrecido la importancia que han querido quiere salvarlo todo, à padarle. El general Ceballos procedió con sion y de los federales.

El pueblo en masa se ha apresurado | mucha energía: dominó la situacion, y con gran satisfaccion pública, todo quedo muy pronto terminado. Al siguiente dia se restableció el órden.

Tanto el general Ceballos por su energla, como el jefe de estado mayor coronel D. Carlos Rodriguez Rivera, por las acertadas disposiciones para secundar á su jefe, se habian hecho acreedores à los aplausos de todo el mundo.

La Epoca ha oido hacer elogios del decreto que el ministro de la Guerra va à poner à la firma del rey sobre la nueva forma que ha de darse al reemplazo del ejército en nuestras provincias ultramarinas.

Un periódico sagastino, dice la Epoca, da la noticia de que el Banco de España ha negado recursos al gobierno para dar la paga del mes.

Esta noticia, añade, es completamente inexacta. El Banco ha dado, como todos los meses, la suma necesaria para la paga, considerando la cuestion de órden público, y no obstante el propósito de reclamar contra algun articulo del proyecto de ley de Banco hipotecario que considera perjudicial à sus derechos adquirides.

El dia 28 has salido por primera vez la primer piedra el famoso arquitecto y el papa del Vaticano. En su paseo por las inmediaciones de aquel palacio, en-La torre que parece ha empezado á contró á los cardenales Lucca y Bonnechose, á quienes abrazó.

> A mediados de este mes el rey de Holanda hará una visita al Sr. Thiers en Paris.

Algunos fabricantes de fundicion, en Lisboa, no han querido someterse á las pretensiones de los trabajadores y han cerrado sus fábricas, quedando sin trabajo mas de doscientos obreros.

La representacion del drama de Victoriano Sardou, Rabagás, en Milan ha sido causa de desórdenes parecidos á los que ocasionó en los teatros de Francia.

Sigue la Discusion desconfiando del valor del gobierno para salvar la libertad, y le aconseja que se decida pronto, y el pais le ayudara, no á salvarlo todo, pero si la libertad.

Pero el gobierno, segun sus amigos, quiere salvarlo todo, à pesar de la Discu-

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑ A.

que les ejes acababan siempre las palabras que empezaban los lábios. Jamás sirena escondida entre escollos, atrajo con mas seductora cancion al caminante como aquellas miradas y palabras al corazon de Alexis.

Despue de cinco minutos de esta conversacion fascinadora, que no sabia cómo se habia realizado, se encontraba lan lleno de compromisos respecto à Vera, que no tenia más que dos camines entre que elegir, ir à pedirla à su tio o no volver a aparecer ante su vista.

Esta pequeña reunion, a la que no asistian arriba de unas doce personas, y en la que habia dejado traslucir tan audazmente su secreto, Vera debia tener una irresistible influencia sobre su destino: y en su temeraria naturaleza, amiga siempre del peligro y acostumbrada à llevar siempre las cosas al último estremo, resolvia al conocerlo así salir completamente y para siempre de esta incertidumbre que su sagacidad preveia en Wolsky, cuya naturaleza, ménos energica que la suya, era capaz de dejarse languidecer mucho tiempo.

Dieron las doce de la noche y el general se negó à jugar una nueva partida; los convidados comenzaron á salir unos tras otros.
—Será preciso marchar,—dijo Alexis,

con un suspiro de sentimiento. -Sin duda,-replicó la señorita Labapine con un tono cuya sequedad contrastaba vivamente con la conversacion que habia tenido lugar entre ellos. Alexis no pudo contener un movimiento de

sorpresa. - De qué modo me decisesol-añadió

mirandola con ternura. -No soy yo quien lo digo,-añadió Vera con un tono mas dulce esta vez;son los demás al irse. Ya veis que todo el mundo se vá. as lo xov allsuna v nov

- Ah! ¿Vera, soy yo como todo el mnndo?

vimiento de espaldas. Esposton sagui Por toda respaesta Wolsky arrojó sobre ella una mirada penetrante como el acero, abrasadora como el fuego. -Si, continuo Vera, revistiendo esta

vez sus palabras de todas las caricias y de todas las caqueterias del amor,-isi, sois come todo el mundo... para mi tiel Esto era hablar con bastante claridad, y Alexis tuvo el talento de comprender-

vió que al lado del general no quedaba l ble: Yera no es ya libre.

mas que el ayudante, à quien al entrai habia hallade en el salon. ond eb noisso

-Si ese estápido de Artenieff,-dijo, -comprende que tengo necesidad de que se vaya, se rehabilita a mis ojos para el resto de su existencia. Lorg elmod Y se volvió hácia la señorita Laba.

-Permitidme,-la dijo,-estrechar por última vez esa mano antes de que sea completamente mia.

Vera le dió su mano y el replico: -Gracias! y ahora dejadnos solos, porque comprendo que delante de vos à nada me atreveria.

Salió ella, dirigiéndole una mirada que le permitia atreverse à mucho. Alexis no tenia miedo ya de retroce-

der; se hallaba, como vulgarmente se dice, entre la espada y la pared. Por otra parte, en el modo con que entablo la conversacion con el general se veia que fuerte con la resolucion de Vera, ya mayor de edad, no se hallaha tampoco dispuesto à hacerlo. I son onlanda Las

-General, - le dijo avanzando hácia él resueltamente,-yo me creeria indigno de la confianza con que me distinguis, si por más tiempo os ocultase los sentimientos que vuestra hermosa sobrina me inspira y que ella misma me ha pedido os revele.

El general abrió desmesuradamente los ojos y miró a Wolsky, como quien no se cree completamente seguro de

comprender. -Hace tiempo,-le dijo despues de vacilar alganos segundos, que conozco cuanto nos honran a mi sobrina y s mi vuestros sentimientos, y creo inútil el permiso de esta para que me los espresaseis.

-Perdon, general, - dijo con cierta vivacidad el jóven, - la comunicacion que voy à tener el honor de haceros interesa tanto à vuestra sobrina, que nun--¡Dios mio, sil-dijo esta con un mo- ca me hubiera atrevido á dar este paso sin contar con su asentimiento. OR OND DO

-Fuerza es,-dijo el tio de Vera,-no hava entendido el sentido de vuestras en palabras, que de otro modo, yo la conozeo demasiado para saber que ella no hubiera juzgado conveniente el escucharlas. Vuestro casamiento, pues de eso creo que se trata, nos seria sin duda sumamente agradable y ventajoso; pere con una sola palabra voy a demos lo; recorrio de una mirada el salon y trares que es completamente imposiLAS PERLAS NEGRAS.

ambos penetrahan juntos JA eb raldan

Vera Labanine habis hecho una honrosa resistencia: salvado el honor de la bandera, le era permitido aceptar una capitulacion. Tenia tanto más el derecho de obrar asi, cuanto que no estaba ligada à Fédor por ningun juramento; que no le habia entregado su fé, y que si Permoff al partir habia llevado esperanzas, más eran dadas por si mismo que recibidas de ella. Vera se habia dejado amar y esto era todo. Al presente queria amar por su propia cuenta. Y este deseo era el verdadero complice de que mataba las últimas esperanzas de felicidad de Permoff. a sympanetis anu

Sin duda el primer amor que nace en un alma de diez y seis años, virginal é ignorante, es una flor llena de frescura | nombre | no sonriais al haceros partiy perfume. Pero el amor que ha aguardado mucho tiempo para nacer y que se apodera de la mujer cuando tiene toda gunda vista; muchas veces mi madre... la potencia del sentir y del querer, cuando llega al pleno desarrollo de su vida, un tal amor tiene sobre ella cien veces mas imperio, la domina con un poder inmenso. No es la llama errante del fuego paseada por el céfirosobre la superficie de las tranquilas aguas; es un in- vuestra mano, por qué la retirais, Vetendio en una tempestad. I monor leh

nos sirven mejor que nuestras cualidades. En este caso estaba Alexis. Frente ro habladme, Veral de vuestra voz, suaa frente con una mujer como Vera, te- ve a mi oido como la mas dulce de las nia la singular ventaja de que habituado a triunfar en todas sus empresas, tenia esa audacia de los capitanes que no presiento; y doy gracias a Dios que queman sus buques no esperando otra me concede de antemano mi parte de salvacion que la victoria.

Alexis conocia que habia avanzado demasiado para retroceder y que no le quedaba otro recurso que arrastrar y conquistar, por decirio así, a la jóven antes de conducirla a su casa. No la dejó tiempo para respirar, aprovechándose de su emocion, y con habil tactica, suponiendo realizado lo que el deseaba, la dió gracias por amarle en términos tan vivos y tan ardientes que ella no trato de desengañarle mas que balbuceando algunas denegaciones timidas, bien incapaces de detener à un hombre como él.

-¡Vos me amais!-decia.-No lo neguels. ¿Para qué? ¿No es el amor el mayor de los hienes? ¿No es acaso la única felicidad del hombre sobre la tierra, y · no comprendeis que rehusar vuestra mano al que habels entregado vuestro l ningun hombrel

visto solamente en sus sucños, y donde corazon, porque vuestro corazon es mio Veral seria labrar vuestra desgracia y la mia? ¡Confesadlo, pues, con una franqueza que duplicará para mi su valori Decid solamente, pero decid pronto, que sois dichosa con mi amor!

-Pues bien, no! ved justamente la única cosa que no puedo deciros. Soy franca con vos, como con todo el mundo, como conmigo misma. Vos me amais, lo siento; pero vuestro amor me causa miedo y el mio-si es verdad que ye lo esperimento por vos-el mio me parece un crimen. Desde que me ha blais, desde que cometo la involuntaria Alexis, el que aseguraba su triunfo y el falta de escucharos, estoy agitada por siniestros presentimientos ... Hasta en el aireque respiro, creo ver una amenaza... jOh! no sonriais, Alexis,-era la primera vez que le llamaha por su solo cipe de mis temores...! Tenemos en mi familla una especie de don fatal de se-

-Amor mio, desechad esos vanos pronosticos. Amémonos! Estos son los unicos augurios que nunca mienten.... Por mi parte, no conozco... no quiero conocer otros. Cuando yo esté à vuestre lado, como ahora... cuando yo estreche ra! cuando yo pueda ver la luz de vues. Sucede à veces que nuestros defectos | tros ojos, joh! no les volvais! cuando yo pueda oir el sonido de vuestra voz, pemelodias, eso me basta! el presente y no el porvenir me preocupa; yo siento; paraiso. Ahora, įvuestra mano, Verat La tomó mas bien, que ella se la dié

y con una gracia caballeresca, la llevó à su corazon, à su frente, y à sus labios contra los que la tuvo largo rato apredest febril. Era procisamente Lasar La señerita Labanine consiguió por

fin separarla de aquel enlace apasionado; y toda temblorosa: 80 84 millo

-¡Somes unos niños grandes!-dijo à Wolsky; -acabad! -Perosumirada, desmintiendo sus palabras, le envolvia por completo á pesar suyo, con el fuego de una pasion, que por haber estado largo tiempo contenida, no estallaba con mé nos ardor.

-¡Niños! como querais, - replicó, I ipero yo conozco uno de esos niños qu seguramente no envidiaria la suerte du

2008 Ministerio de Cultura

Se prepara en el Congreso un gran dehate político, con motivo de la discusion del dietamen sebre el acta de Gaucin. El Sr. Romero Ortiz defenderá el derecho del Sr. D. Antonio de los Rios y Rosas á sentarse en el Congreso.

Mala suerte tiene en la opinion el proyectado Banco hipotecario, á juzgar por lo que la prensa dice. Hasta ahora todos los periódicos que se ocupan en examinar el proyecto lo combaten, por creer que encierra un propósito perjudicial para los intereses del pais.

Ayer à las tres de la tarde tuvo lugar en el teatro Español la apertura de la Escuela práctica de declamacion, fun-· dada por el director de este teatro.

Presidian el acto la eminente actriz doña Bárbara Lamadrid, los distinguidos escritores Sres. Cañete y Nuñez de Arce, y el inteligente y aplaudido actor D. Antonio Pizarroso.

Dicho señor dió principio al acto con la lectura de un notable discurso, en el que hizo la historia de los teatros antiguo y moderno, lamentándose del estado de postracion en que hoy se encuen-

Con este motivo escitó á los que pretendiesen entrar por la dificil senda del arte, á que lograran su regeneracion por medio del estudio, y terminó asegurando que los pocos años que le restan de vida, los consagrará sin descanso al engrandecimiento y prosperidad de aquel, en que ha pasado toda su vida. El Sr. Cañete declaró que quedaban

Censuran algunos colegas que el diputado presbitero, Sr. La Hoz, haya sido el que pida que se castigue al señor

abiertas las clases desde aquel momento.

obispo de Jaen. Ha llegado á Madrid el eminente artista Sr. Selva, que tantos admiradores

tiene en la corte. Pronto tomará parte en las representaciones del teatro de la Dice la Prensa que en Córdoba se ba

ibierto una suscricion na la menos que para regalar el uniforme al gobernador de aquella provincia.

Se encuentra más aliviado de la grave enfermedad que le aqueja, el padre del señor ministro de Gracia y Iusticia.

El célebre astrónomo zaragozano don Mariano Castillo nos remite el siguiente pronóstico acerca de las variaciones atmosféricas que hemos de esperimentar en el presente mes de octubre:

«Principiará, dice, la primera quincena con tiempo húmedo en muchas partes y grandes lluvias probablemente, que causarán inundaciones precedidas las cubas está cansado. Hacen falta por de truenos y fuertes vientos, convir- | el tren inmediato otras doce cubas.»|

tiéndose en temporales y siendo causa de tempestades por mar y tierra en casi toda Europa, y de ella a España alcanzará gran parte de este pronostico.

En la segunda quincena, el frio será intenso, la nieve cubrirá las alturas; reinarán vientos huracanados; el tiempo será vario; habrá algunos dias claros y despejados, pero frios y con escarchas, à los que seguiran otros de lluvias acompañados de truenos y relampagos, aunque no tan fuertes como los de la primera quincena.»

TERCERA EDICION.

Entre los despachos del Escorial recibidos hoy, se cuentan los siguientes: «6 y 45 mañana.

El brigadier Camus al ministro de la Guerra y capitan general:

Hemos llegado á las seis. El incendio ha sido grande, producido por una exhalacion, estendiendose por el ángulo del colegio y armadura de la hiblioteca. Dos torres, la del seminario y lucerna, han venido á tierra. Se han salvado los volúmenes y objetos de arte. El fuego continúa y amenaza los pisos de las habitaciones del colegio y boveda de la biblioteca. Confio en que con los recursos que hemos traido de hombres y material se podrá dominar el fuego sin mayores desastres. El pueblo en masa ha trabajado sin descanso, así como la guardia civil y carabineros.

Daré à V. E. mayores detalles conforme los veya conociendo.» El director general del Patrimonio.

Escorial, 3 de la mañana. «El fuego dominado. No hay desgracias personales, á pesar de los inminentes riesgos que han corrido durante la noche los vecinos que se han prestado de un modo admirable. Segun opinion de los ingenieros y arquitectos que han venido con las bombas, á su llegada, por los esfuerzos del vecindario y dependientes de esta administracion, el fuego estaba ya dominado, merced á las acertadas disposiciones de los operarios que están al frente de las obras de conservacion. Esta tarde regresaré y daré pormenores à S. M. Las pérdidas son de pronta aunque costosa reparacion.»

El brigadier Camus. «Son las diez y media. El incendio es= tá completamente dominado. Será necesaria grande vigilancia durante todo el dia sobre los materiales quemados aun no estinguidos; pero se ejercerá. El fuego no ha tomado mayores proporciones que las que indiqué en mi anterior parte. El salon de la biblioteca no ha padecido hasta ahora nada.»

Del alcalde del Escorial al de Madrid.

-A las 12 y 15. «El incendio continúa. El ganado de

Del brigadier Camus, á las 12 y 45. «Continua el incendio en el mismo estado. La escasez de agua y de material para trasportarla no permite adelantar lo que de otro modo se podria. Se han pedido mas cubas à Madrid para tratar de estinguir cuanto antes los muchos materiales incendiados y estar prevenidos por si, como es probable, continúa esta noche, puesto que aumenta el ligero viento que ahora reina.

Hoy recibimos los siguientes despachos telegráficos: Paris, 30, (recibido con 24 horas

de retraso). El Banco de Francia ha publicado

un anuncio elevando el limite de las sumas destinadas à anticipos sobre titulos de 137 millones de francos à 150.

En la Bolsa se han cotizado: El nuevo empréstito à 86-60. El 3 por 100 francés à 52-95. El 5 por 100 id. à 88-55. El interior español, à 26 114. El esterior id., à 30 5116. Londres, 30 (retrasado).

El esterior español à 30118. No se ha cotizado el portugués. Paris, 30 (retrasado). Los ex-emperadores de Francia han llegado hoy à Chislchurt. Amberes, 30 (retrasado).

En la Bolsa se han cotizado: El 3 por 100 esterior español, à 29 318. El 3 por 100 portugués, à 41 114.

Versalles, 30 (retrasado). En vista de la actitud del Sr. Gambetta los individuos de la derecha de la Asamblea esperan que en breve ocurrirà un rompimiento completo entre el Sr. Thiers y los radicales. No es cierto que el gobierno trate de pedir un crédito para la recons-

truccion de las Tullerias. Se espera que antes de la apertura de la Asamblea se firmará un tratado comercial entre Francia é Inglaterra.-Fabra.

NOTA. A causa del mal estado de las líneas no se han recibido todavía los despachos de ayer.

Un periódico dice que desde hace dos dias circulan siniestros rumores que pudieran hacer temer algun suceso semejante à los de las calles del Turco y del Arenal.

Estos rumores se van calmando.

El consejo de ministros celebrado esta mañana en la Presidencia, duró poco más de hora y media, terminando á las once. Los ministros se ocuparon del proyecto de contestacion al discurso de la Corona y salieron completamente de acuerdo. Solo se han hecho dos lijerisimas modificaciones. Esta tarde se ha reunido el gabinete con la comision de mensaje.

Hasta mañana, segun hoy se creia á primera hora, no se podrá leer al Congreso el proyecto de mensaje.

Parece que la comision de actas del Congreso da dictamen contrario al diputado radical de Jijon y proclama al Sr. Rodriguez San Pedro.

Los ministros de Fomento y Hacienda han salido á las tres para el Escorial.

Las secciones del Congreso se han reunido para nombrar cuatro comisiones y autorizar la lectura de algunas proposiciones de ley.

Parece acordada por la comision de actas la anulacion de la de Villacarrillo, por donde el Sr. Sagasta ha sido vencido.

Supone un periódico que el Sr. Canalejas es el presunto sucesor del señor Montero Rios, aunque otros hablan del Sr. Salmeron.

Como no se trata de que deje vacante su cartera el ministro de Gracia y Justicia per ahora, no es fácil averiguar quién llegará á ser el llamado á heredarle. Tal es la opinion autorizada de les que pueden saber eses secretos.

Segun el Pensamiento español, el señor Ruiz Gomez ha dicho en el seno de la comision de presupuestos, que si creia que los ministros no debian defender sus carteras con empeño, tampoco debia haber salteadores de carteras. Esta frase ha parecido á muchos una indirecta á dos ministeriales que, en efecto, andan tras de tomarle por asalto la poltrona. Estas dehen ser hablillas de las oposiciones, al decir de los ministeriales.

La sesion de hoy en el CONGRESO se abrió á las dos, bajo la presidencia del Sr. Rivero, leyéndose y aprobándose el acta de la anterior.

Se leyó la lista de los diputados que desempeñan cargos públicos y se levantó la sesion á las dos y cuarto.

Por el proyecto de ley que ha leido ayer tarde al Congreso el señor ministro de Fomento, se establecen reglas para la revision de espedientes de nombramientos de catedráticos. Se consideran válidos los nombramientos de catedráticos hechos con arreglo á las prescripciones que rijan, ó en el caso de que haya desempeñado su cátedra por espacio de diez años.

Se consideran en posesion legal los catedráticos comprendidos en los párrafos anteriores, aun cuando hayan sido trasladados de cátedra, siempre que desde la última variacion hayan itrascurrido cuatro años, quedando escedentes los que no tengan las condiciones citadas.

Si se hubiese nombrado un catedrátileo, separando al que lo fuese legal-

mente, volverá éste último á su puesto. Se procederá á la revision de los espedientes de los catedráticos separados: por el consejo de Instruccion pública, si estuviese constituido, o en su defecto, por el de Estado.

Segun aparece en el Di vrio de avisos de Lisboa, en aquella ciudad existe una asociacion cooperativa, la Fraternidad obrera que cuenta ya con más de 6000 sócios y existen otras varias sociedades análogas en dicha capital y en otros pueblos de la nacion vecina.

Está llamando con justicia la atencion la série de articulos que en la Revista de España viene publicando don Francisco de Cárdenas sobre el estado de la propiedad territorial en España. La Revista citada ha logrado aclimatar entre nosotros un género de lectura que contribuye poderosamente à difundir la oficion á los estudios graves.

Ha sido nombrado inspector del ferro-carril de la provincia de Albacete D. Domingo Abal Rivadulla.

Los fabricantes de curtidos han presentado en el ayuntamiento una solicitud pidiendo se declare libre de derechos la grasa de ballena.

La direccion general de Agricultura industria y comercio ha aprobado el presupuesto de gastos del colegio de sordo-mudos de Madrid.

En la sesion celebrada anteayer por el ayuntamiento quedó sobre la mesa una peticion acerca de adquirir con destino á escuelas de niños y niñas párvulos y adultos un local apropósito en el barrio de las Peñuelas, y otra de El Fomento de las artes con el mismo objeto para escuela de adultos.

Han sido nombrados comisarios régios de Agricultura de las provincias de Cádiz y Ciudad-Real los Sres. Gonzalez, Hidalgo, Zaldivar y Peñuelas.

Parece, segun el Diario español, que se va á presentar al gobierno una proposicion mejorando las condiciones de la concesion del Banco hipotecario, cuyo proyecto está á la deliberacion de las Cortes.

El tren de auxilio que se envió anoche al Escorial no salió la las dos como se creia. Partió bastante mas tarde, por llevar un batallon de ingenieros al mando del brigadier Camús, cuya fuerza ha sido muy útil.

Segun el Pensamiento español, el señor ministro de Gracia y Justicia, si no sucumbe en la discusion del proyecto de ley del procedimiento criminal, sucumbirá en la discusion del proyecto de arreglo del clero.

Los ministeriales que están impuestos

LA CORRESPONDENCIA DE ESPANA.

La noche caia; marchaban en la som bra de la montaña; el groom que les seguia à alguna distancia, estaba separalo de ellos por un recodo brusco del ca-

espaldas de la señorita Labanine.

El flexible talle de Vera cedió un poco, y en el dulce fardo que pesaba sochoso, y depositó un beso sobre sus pá- no habia, y esto se comprende fácillidos lábios.

de exaltacion difícil de describir. Esta- a Fédor Ivanowich. ba en uno de esos momentos en que toda incertidumbre desaparece, en que su amor por ella y su amistad por él, toda irresolucion se borra, en que el en una alternativa singularmente pemente y por eso mismo consiente en todos los medios que pueden aproximarle su objeto.

lacilmente a ese monólogo familiar a todos los enamorados, que se hablan á sí | Empezó á pesearse á través de se mismos cuando no pueden hablar al ob- | cuarto, golpeando los muebles, destrojeto amado. on come on come in

Sus ojos distraidos cayeron sobre una carta llegada en su ausencia y enteramente cubierta de sellos del correo.

Esta carta que le habia sido dirigida desde el Cáucaso à Moskow, no habiéndole hallado en esta última poblacion, le habia buscado y seguido hasta Tiflis, donde le encontraba al fin.

-- Gran Dios! ¿qué me querran en ese pais?-se pregunto cogiéndola desdeñosamente con el estremo de los dedos.

No tuvo necesidad de mirarla dos veces para reconocer la letra de Fédor, es decir, de aquel de todos los hombres cuyo recuerdo le era más desagradable en aquel momento. La abrió, sin embargo, con mano temblorosa de impaciencia, casi febril. Era precisamente la carta que el conde habia escrito a su restaba por hacer no lo haria... Pero esamigo para anunciarle su matrimonio

con la señorita Labanine. En ella se elevaba hasta el dithiramho y respiraha un lirismo digno de Pindaro: era una especie de himno en honor de Vera, de la que se se: tia amado, cuyo amor era al presente toda su vida y con la que se prometia largos años de felicidad. Pero como ya hemos dicho, ana afeccion en Permoff no causaba perjuicio á la otra; los derechos del amor dejaban intactos los de la amis-

tiempo de Vera, hallaba aun el medio de hablar de Alexis, probando asi que en un alma noble y grande hay siempre cabida para los sentimientos generosos.

Esta carta era la más elocuente de las Alexis pasó un brazo al rededor de las | requisitorias contra la ingratitud, aun desconocida, de Alexis, y le recordaba cruelmente el beneficio en el momento de hacerse indigno de él. Vera no habia pre él, Alexis comprendió bien que ella | mentido; se había quedado, por el concedia al confiado abandono del amor di- | trario, muy por bajo de la verdad, pues mente, osado pintar en toda su ardiente Alexis entro en su casa en un estado energía la pasion que habia inspirado

Wolsky se veia, pues, colocado entre hombre sabe lo que quiere ardiente- nosa y que no le presentaba por ambos lados más que una perspectiva enfadosa: ser desgraciado o culpable.

-Y yo que he prometido à Vera ir es--¡Será mi mujer!-murmuró arroján- ta noche á tomar el thé á su casa!-dijo dose en su sillon para entregarse más arrojando bruscamente la carta de Fé-

dor sobre la chimenea. zando cuantos objetos caian bajo sus manos como si todas estas cosas inocentes hubiesen de pagar por él y espiar su falta. La agonía de la delicadeza y del honor tiene tambien sus angustias. El sentimiento de sus faltas se presentaba en estos momentos por completo al pensamiento de Alexis con una claridad y una evidencia que no dejaban la menor duda en su espíritu.

Vera no estaba alli; escapaba al encanto irresistible de su presencia y á la poderosa fascinacion de su belleza; ha-Ilaba en él esa conciencia del bien y del mal que ella habia llegado à apagar veia ahora más claramente que nunca el crimen à que se habia dejado tan locamente arrastrar. En aquel momento lo deploró. Se dijo que lo que aun la ta fué la sola concesion que le fué posible arrancar á su antigua amistad, la solay ultima! ¿No estaba ya comprometido con la señorita Labanine? Dar un beso de amor à una joven, ¿no es tomarla el alma y prometeria al mismo tiempo su propia vida?... Sin embargo, si Vera, que era ya bastante grande para defenderse, no hubiera tenido con el más que un rasgo de coquetería... si ella misma se arrepintiese del abandono; contra el cual sin duda; se había tan poad, y despues de haber hablado largo | co defendido, si ella manifiesta algun

LAS PERLAS NEGRAS.

entimiento, ¿cómo se apoderaria de la , ponerse de una emocion demasiado viva casion de hacer una hábii y pronta tirada... como se in geniaria para ensibida y recobrar la palabra dada? Comió prontamente, se vistió lo mis-

mo, y en dos saltos llegó á casa del general. Este era demasiado buen observador

para que pudiera escapársele la impadijo sonriendo:

- ¡No temais, vendrá pronto! Despues añadió:

nos la habeis conducido; pero creo que | cierra esa puerta! habrá sido lejos, porque ella, que monta á caballo como una amazona y que nace sin quejarse largas correrias en las montañas, ha vuelto, más que fatigada, destrozada! Apenas ha comido, ¿no es así, capitan?-preguntó á uno de sus ayudantes que se encontraba pre-

-Es verdad, mi general, y la señorita Labanine nos ha hecho pagar las faltas del señor de Walsky retirándose en reguida á su habitacion.

Estas palabras turbaron verdaderanente el espíritu de Alexis. Sabia perfectamente que el paseo que acababa de dar con Vera no podia haber fatigado á ia joven, porque habian permanecido a caballo menos tiempo que de costumbre g constantemente al paso: otra era pues la causa de su fatiga, y esta causa era la emocion. Sin duda habia tenido necesidad de soledad para retraerse y encontrar por completo los recuerdos que le debia. Este solo pensamiento hizo renacer en Wolsky las sensaciones á la ia vez tan poderosas y dulces que habia esperimentado durante su paseo.

erdon, general IIIX dije con cierta

noiselammes al - , nevo, le babies Vera apareció y se detuvo un momento en el dintel.

Se habia hecho una de esas toilettes en que se esceden las mujeres enamoradas; que son verdaderas maravillas de elegancia y sencillez, que ponen en relieve todas las hellezas y que hacen de su persona un vivo y encantador

poema. Wolsky quedó clavado en su sitio, sin dar un solo paso ante la señorita Labanine, aunque sentia todo su ser volar hácia ella. Vera misma dudó algunos

ò dejar á Wolsky, que la contemplaba de léjos, el tiempo de admirarla. Pero el ntrar el medio de devolver la palabra | brayo general que hacia mucho tiempo que habia pasado de la edad de todas las sutilidades de la metafísica amorosa, v que veia perfectamente lo que pasaba en el corazon de los dos jóvenes, no comprendió absolutamente más que una cosa; que su sobrina dejaba abierta, del lado viente preocupacion del joven; asi, le de su reumatismo, una puerta por la que penetraba un aire frio como la nieve. —¡Entra!—la gritó desde su sillon con

un movimiento de espaldas no menos -En verdad que no sé por que cami- espresivo que sus palabras,-ientra y

Esta palabra era la vil prosa de la realidad, mezclándose brutalmente al ideal de la poesía, y hubiese ridiculizado á cualquier otra persona que Vera, al sorprenderla en una posicion que tenia algo de teatral; pero la señorita Labanine era de aquellas á quienes el ridículo no alcanza ni puede alcanzar.

Sin volverse, atrajo tras de si la puerta y con un gesto, en estremo gracioso, avanzó hácia el centro de la habitacion con un paso lijero, verdaderamente ritmico y cuya desconocida cadencia poseen algunas mujeres privilegiadas. Con la audacia de la inocencia, como si ella no hubiese visto más que al que amaha, ó como impelida por una atraccion irresistible, fué derecha hácia Wolsky y le tendió sus dos manos.

Alexis las estrechó entre las suyas, dando las gracias en voz baja, de aquella prueba de deferencia, tan evidente ya, que casi rayaba en compromete-

Un hombre permite siempre, de buengrado, comprometerse à una mujer por él; lo que jamás la permite es comprometerse por los demás. Todos los buenos propósitos de Alexis se desvanecieron y aquella vez el sacrificio de su amistad se efectuó definitivamente; desde aquel instante fatal su ser perteneció por completo al amor.

Algunas personas de la intimidad de ly su tio fueron llegando: Vera dió la vuelta al salon y con ese tacto esquisito que nunca la abandonaba, dió á cada cual lo que se merecia, volviendo despues al lado de Alexis y concediéndole una intima conversacion que él nunca se hubiera atrevido á solicitar.

En ella nadie se atrevió á mezclarse, porque dejaba traslucir un cierto no sé segundos como si hubiera querido re- qué de familiaridad y de reserva, en vio que al lado del general no quedaba a ble: Vera no es ya inre. en los secretos de la política, dicen que estas noticias no han de dar crédito de profeta á nuestro colega.

Del 7 al 8 del corriente aparecerá en esta corte el nuevo periódico federal la República, que viene à combatir las tendencias conservadoras dentro del partido, y á defender en toda su pureza los principios republicanos. El nuevo colega sera dirigido por el conocido escritor D. José Luis Giner.

Hoy á las once ha fondeado en Cartagena la corbeta Ferrolano.

Esta mañana ha fondeado en Santander el vapor-correo de la Habana.

Carece de todo fundamento la noticia que da el Eco Popular acerca de un fuerte altercado que supone ocurrido entre el Sr. Rivero y el Sr. Zorrilla. Ni el mas ligero motivo ha habido que pueda servir de base á tal noticia.

A las seis de la mañana ha salido de Zaragoza para Madrid un tren con 247 penados carlistas convenientemente escoltados.

El gobernador de la provincia, señor Mata, no ha podido ir al Escorial por hallarse indispuesto; pero, como hemos dicho, salió anoche el señor secretario con el tren de auxilio.

El señor ministro de la Guerra no ha asistido esta mañana al Consejo.

F En la reunion celebrada anteanoche por los presidentes y secretarios de las subsecciones de la comision española de Viena, se acordó que una comision militar, compuesta de los señores marqués del Duero, Elorza, Larrigada, Nova, Barrios y Gil de Leon entiendan en todo lo relativo á los grupos 16 y 17, que pertenece á Guerra y Marina.

Segun el Tiempo, que suele estar muy enterado de lo que pasa en el ministerio de la Guerra, se decia ayer tarde que un director general de uno de los cuerpos especiales habia anunciado su dimision, por no hallarse conforme con el gobierno en lo que respecta al ramo de Guerra.

En efecto: una mala inteligencia, que ya ha desaparecido, fué origen de este rumor que ayer tuvo algun fundamento.

Dicen algunos periódicos que el cabo Mur se halla enfermo y en un estado precario. No es culpa de este gobierno, que ni tiene noticia de tal cosa ni sabe el estado ni paradero de aquel héroe de la guerra de Africa.

La sesion del SENADO de hoy la abrió el Sr. Figuerola á las tres menos diez y fué aprobada el acta de la anterior.

Se leyó la renuncia que el Sr. Barrenechea ha hecho del cargo de senador

por Logrono. El Sr. Diaz Quintero dijo que tres individuos de la comision que ha de dar dictamen sobre el proyecto de ley de minas estaban ausentes de Madrid y no

podia constituisse. Acordose que las secciones feligieran otros tres.

El Sr. Saavedra preguntó al gobierno las noticias que hubiera sobre el incen-

dio del Escorial. El señor ministro de la Guerra dijo que el incendio habia destruido una parte del edificio y destruido tres torres, pero sin que hubiera perecido objetos de arte ni libros de la biblioteca, gracias á los esfuerzos del pueblo en masa que en hora y media sacó 14000 volúmenes.

El fuego estaba sofocado esta mañana á las once, habiéndose trabajado con celo y acierto por las fuerzas del ejér-

cito que fueron de Madrid. El Sr. Montesinos pidió que se publicase en el Diario el proyecto de ley de guardería rural que presentó en otra legisiatura.

Asi lo acordo el Senado. rlSr. Salazar pidió al ministro de Hacienda que acudiera al pago de cupones atrasados de Vizcaya.

El señor ministro de la Guerra dijo que lo haria presente al de Hacienda. El Sr. Cervera combatió las actas de las Baleares, porque era nula la eleccion de senadores, toda vez que no concurrieron la mital mas uno de los que

tenian derecho á votar. El Sr. Rojo Arias, de la comision, dijo que era válida, porque se reunieron la mitad mas uno de los que justificaron ser compromisarios y diputados

provinciales. El Sr. Suarez Inclán concretó la cuestion preguntando si se reunió la mitad mas uno, segun lo que previene la ley.

El Sr. Eraso, de la comision, dijo que se reunió el número legal, porque no todos los compromisarios elegidos tienen derecho mientras no se les aprueben sus actas; de manera que los compromisarios que dehen contarse para formar la mitad de que la ley habla son aquellos que tienen aceptadas sus actas por la diputacion, y los demas no deben considerarse como tales compro-

misarios. El Sr. Suarez Inclán declaró que siendo 75 los compromisarios que elige la provincia y 33 los diputados provinciales, la mitad más uno eran 55, segun la ley, y siendo asi que solamente concurrieron 52, la eleccion era nula sin

duda alguna. Rectificaron los oradores y fué aprobada el acta de las Baleares en votacion nominal per 28 votos contra 14.

Y se levantó la sesion. Eran las cinco.

dias digimos, como es cierto, que habia llegado á Madrid.

No es exacto, como dice el Diario español, que los republicanos hayan acordado no tomar parte en la discusion del mensaje. Hablarán, como ya ayer anunciamos, los Sres. Salmeron y Castelar.

El diputado por Montilla D. Eduardo Estrada ha llegado á Madrid.

Segun el señor ministro de Fomento ha manifestado al diputado Sr. Guardia, en breve se anunciará la subasta del puente sobre el Guadalimar, en la carretera de Bailén à Baeza.

La comision de rebaja de los años de servicio á los marineros, ha formulado ya dictamen favorable.

Hoy se han firmado unos indultos á favor de dos marineros.

Ayer ha regresado á Madrid el general Sanz.

De orden del señor alcalde primero de Madrid se han suspendido los conciertos que gratuitamente y con gran complacencia de los aficionados y del público en general, venian dándose en el salon del Prado, a espensas del empresario de las sillas Sr. Perez.

Hoy han sido aprobadas las actas de diputados de Badajoz, Inca, Santa Cruz de la Palma, Las Palmas y Mérida.

La comision de peticiones del Congreso ha elegido presidente al Sr. Soriano Plasent y secretario al Sr. Sendin.

Hoy se ha dado cuenta al Congreso de la relacion de empleados del ministerio de Ultramar que han sido declarados diputados y son incompatibles. Son estos los Sres. Martos y Olivares, jefes de seccion, el oficial 2.º Sr. Coronel, el ingeniero Sr. Yagüe y el jefe de negociado Sr. Pelayo.

El Sr. Montero Rios ha optado por el distrito de Palacio.

Se ha concedido un título de conde al Sr. Bastida y Herrea.

Esta noche celebrará el presidente de la diputacion una conferencia con el Sr. Ruiz Zorrilla para tratar de la contribucion de portadas y muestras.

El defensor de Benero y Almendivar, procesados por el atentado de la calle del Arenal, ha devuelto la causa al juzgado del Centro, pidiendo se les admita la prueba. Dicho proceso pasó ayer á la representacion de D. Enrique Ducazcal, para que esponga lo que à su derecho convenga.

En rectificacion de una noticia de nuestro suplemento de esta mañana, se nos dice que por la compañía de los caminos de hierro del Norte no se dejó de tomar medida alguna para disponer el tren especial que debia conducir al Escorial al cuerpo de ingenieros; pero este no se presentó hasta las cuatro de la madrugada y el tren no pudo salir de Madrid hasta las cuatro y media. En cuanto á la llegada al Escorial, se verificó á las seis de la mañana, de suerte que no ha habido retraso alguno en la marcha del referido tren, como de los anteriores hechos se desprende.

Hoy á la una de la tarde se ha verificado la solemne apertura del curso académico de 1872-73 en el instituto del Noviciado, asistiendo, además de los profesores oficiales, varios directores de colegios, profesores libres y una concurrencia tan numerosa como escogida.

Presidió el acto el señor director del Instituto Dr. D. Ambrosio Moya El secretario, Dr. D. Mariano Fernandez, leyó la Memoria acerca del estado del Instituto en el curso anterior, esponiendo despues algunas observaciones sobre las principales causas que dificultan la más perfecta organizacion de la ense-

A continuacion se distribuyeron veintiocho premios y cincuenta y seis accesits á los alumnos que los obtuvieron en las pasadas oposiciones.

El acto tuvo lugar en el antiguo Paraninfo de la universidad con el mayor orden y compostura, que revela la buena disciplina de los numerosos alumnos de aquel establecimiento.

El cabecilla Sanz se encuentra herido y oculto en las inmediaciones de Tortosa y hay esperanzas de poderlo coger.

La faccion Farré, que anda por la provincia de Lérida, ha exigido contribuciones á los pueblos de Malpons, Pobleta y Monres.

El capitan general de Cuba reclama al gobierno se le mande armamento del sistema Remington para la caballería.

Ha sido nombrado corredor de co-

derico Lope Rogi. El brigadier D. Federico Salcedo ha sido promovido á mariscal de campo.

mercio de la plaza de Santander D. Fe-

El Sr. D. Saturnino Acellana ha presentado hoy la dimision del cargo de oficial de la secretaria del ministerio de la Guerra.

El Sr. Ocon ha sido nombrado individuo de la comision relativa á las sociedades mercantiles.

Dice el Eco popular que el Sr. Monte-Dice un periódico que D. Fernando ro Rios se ha propuesto destruir la ad-

Y de cappedo. Cadis, 5, pra.

cumplimiento de la ley, ha recordado una disposicion vigente para que no se dé posesion de su cargo à los jueces municipales contra quienes haya alguna reclamacion. Sin duda nuestro colega no recordaba esta circunstancia y por eso ha incurrido en aquel error.

El subsecretario de Estado del Brasi caballero de Amaral ha estado hoy visitando el Congreso con el representante de su pais.

Ha llegado á Madrid el señor conde de Heredia Spinola.

Catorce mil seiscientos volúmenes que encerraba la biblioteca del real monasterio de San Lorenzo del Escerial, fueron sacados con el fin de librarlos del incendio, en menos de un hora por los vecinos del pueblo, de quienes se hacen los mayores elogios, pues con gran actividad y celo acudieron presurosos, provistos de herramientas que sacaron de los gabinetes de la escuela especial de ingenieros de montes.

Como nuestro colega el Deb te no sea más esplícito, en la pregunta que nos hace respecto á una real órden sobre minas recientemente dada por el ministerio de Fomento, nada podremos contestarle. Unicamente le haremos la advertencia de que las reales órdenes que emanan de dicho ministerio, tienen siempre relaciones intimas y favorables al pais y á la moralidad.

Ha llegado á Madrid el diputado republicano Sr. Tutau.

Al general Pampillon le han querido tambien estafar unos libros con una carta falsa del Sr. Topete, como lo han hecho con D. Manuel de la Cortina.

Hoy ha sido sacado de la capilla el reo de Palencia, indultado ayer.

Ha llegado á Madrid el ex-diputado Sr. García Rodrigo.

El senador que ha pedido los documentos sobre las relaciones con la Santa Sede es el conde de Catres, y no de Cabra como por error material se dijo

El auditor de guerra Sr. Nuñez de Prado, que sirve en Cataluña, ha sido agraciado con la gran cruz blanca del Mérito militar.

Una partida de 30 hombres levanto ayer los rails del empalme á Sils.

El cabecilla Barrancot detuvo ayer los coches salidos de Gerona.

El capitan general de Cataluña llegó ayer tarde á Ripoll.

El batallon cazadores de Béjar tuvo ayer un encuentro con la faccion Sahalls, que bajaba de Sobellos y habia pasado el Ter por las inmediaciones de Llage. Se ignora el resultado de dicho encuentro.

El diputado Sr. Clavé está gestionando para que le concedan 200 fusiles para los voluntarios de Puigcerdá.

El distinguido abogado y diputado de Sevilla, D. Pedro Gonzalez Gutierrez, ha tenido que salir para aquella capital para asuntos de su bufete.

El título de que hemos habiado concedido á D. Martin Bastida y Herrea, es el de conde de Ardales del Rio.

Hoy ha salido para Córdoba el diputado de aquella provincia señor conde del Robledo.

Ha sido aprehendido por el inspector del distrito del Congreso el individuo que iba pidiendo en varias casas con tarjetas del señor conde de Toreno la obra de los Códigos españoles.

Ha sido recuperada una jóven incauta de quince abriles que habia abandonado la casa paterna.

Los periódicos todos sin distincion de matices políticos, lamentan la desgracia que para la España artística y monumental envuelve el incendio del monasterio del Escorial.

Pocas veces se ha visto á todas las clases sociales y à todas las fortunas asociarse al sentimiento nacional, por una pérdida, que de consumarse, seria irreparable para las artes españolas.

El rey y el gobierno han tomado todas las medidas necesarias para aislar el monasterio y el palacio del colegio, foco del incendio. Creese que se conseguirá.

Hasta tal punto tiene admiradores la gran obra de Herrera, que desde el estranjero ha habido sociedades artísticas que han preguntado por telégrafo el estado del incendio, y si podrá salvarse el monasterio predilecto de Felipe II.

En la comision de presupuestos parece que domina el pensamiento de que se sometan á su deliheracion los proyectos de deuda flotante y Banco hipotecario.

El Sr. Lopez de Tejada, presidente de la comision de Hacienda de España en el estranjero, ha salido esta tarde en el expres, de regreso a Paris, despues de haber celebrado varias conferencias con el señor ministro de Hacienda.

Continuan en el hospital Militar los ejercicios de oposicion á ocho plazas de segundos médicos de la armada.

El tribunal para estas oposiciones lo Garrido se halla en Portugal, y hace | ministracion de Justicia, porque, en | componen: como presidente, el jefe de | mañana habrá misa mayor y por la tarde vispe-

. Erado, 13. Se remiten à provincies.

la seccion de sanidad del almirantazgo Exemo. Sr. D. Bartolomé Gomez de Bustamante; como vocales, el oficial 1.º de dicha seccion D. Jesus Antonio Noguerol y los primeros médicos D. Francisco Alonso y Parra y D. José Maria Bustelo; como secretario, el 2.º médico D. José Fernandez Llamasares, y como suplente el de igual clase D. Sabino Alvarez Falagiani.

Ayer se ha celebrado el sorteo de las 80 obligaciones del empréstito Erlanger que les corresponde premio y amortizacion. Esta deuda, como saben nuestros lectores, es de carácter municipal, sin que afecte en nada al presupuesto general de la nacion, como han llegado á suponer en contrario algunos periódicos franceses.

La sesion celebrada anoche por la real academia de Ciencias morales y políticas, se ha consagrado á recordar la memoria de D. Luis Maria Pastor, individuo de número de la misma corporacion.

El señor arzobispo de Santiago de Cuba y el señor obispo de Cebú, pasarán mañana á palacio con objeto de despedirse de los reyes.

Probablemente mañana se leerá el proyecto de mensaje.

En el Escorial ha producido grande agitacion el incendio del monasterio.

El oficial de secretaria de Gobernacion, Sr. Valcázar, ha tenido que salir apresuradamente à los baños de Alhama.

Mañana á las tres se reunirá la comision hoy elegida por las secciones del Congreso, para dar dictamen sobre la proposicion de ley relativa á prisiones de reos políticos iniciada por el señor Morayta.

Hoy han sido rubricados los decretos promoviendo á los coroneles Benegasi y Olivares, por mérito de guerra, á brigadieres, y para cubrir vacante al coronel Montesinos.

El Sr. Zorrilla se ha reunido á las cinco con la comision de mensaje.

Segun telégrama del capitan general de la isla de Cuba, recibido hoy en el ministerio de Ultramar, el resultado de las operaciones militares practicadas durante la segunda quincena de setiembre ofrece 81 muertos, 72 prisioneros y 324 presentados de los insurrectos; y 9 muertos, 6 heridos y 8 contusos de las fuerzas del ejército.

La compañía del ferro-carril del Norte ha dispuesto para mañana jueves espender hilletes de ida y vuelta al Escorial á los precios reducidos de los domingos, es decir, 22 rs. en primera clase, 10 en segunda y 6 en tercera.

La ida podrá efectuarse en el tren que sale de Madrid por la mañana á las ocho y cinco minutos y el regreso en el que sale del Escorial por la tarde á las cinco y cuarenta y tres.

Ayer á las dos y media ha sido pasado por las armas en las afueras de Vitoria, el criminal Manuel Arriaga.

Ha demostrado gran serenidad y arrepentimiento desde su entrada en la

capilla hasta el momento de morir. El valor de este desgraciado ha tenido mucho de idiotismo, pues ha dormido tranquilamente toda la noche, en terminos que ha sido preciso despertarlo

por dos veces. Habia pedido un cigarro de 2 rs. para la carrera, de cuyo alarde le hizo desistir el sacerdote que ha estado á su lado.

Esta tarde á última hora no habia comunicacion telegranca con el Escorial por efecto de una tormenta.

Hoy publica la Gaceta una notable circular que el Sr. Fontanals, director general de Agricultura, industria y comercio, dirige à los gobernadores de las procincias con motivo de la esposicion universal que ha de celeb arse en Viena el año próximo.

Magistralmente escrito y libre de toda pasion política, el espresado documento tiende en primer término à fo. mentar el desarrollo de los intereses generales del país y á facilitar el medio de que la nacion española ocupe un distinguido lugar en el gran certamen convocado por el gobierno austro-húngaro. La falta de espacio nos impide copiar integra dicha circular. Vanguation

El incendio del Escorial es el cuarto que ha sufrido desde su construccion, siempre por consecuencia de tempestades, segun se dice. To y any grand

Ha entrado à formar parte de la redaccion del Cirreo militar, encargándose de las revistas de teatros, el señor don Luciano García del Real.

Ha llegado á Albacete, de paso para sus posesiones de El Molar, el ex-ministro D. Rafael Monares Cebrian.

A la hora de cerrar nuestro número, seguian los Sres. Zorrilla, Martos y Rivero, conferenciando con la comision de mensaje.

DIARIO DE MADRID.

SANTOS DE MAÑANA 3. - San Cándido y San Gerardo, abad.

L Deugsta del Sol, 3, segundo.

CULTOS .- Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de San Francisco, donde por la

ras de su titular y reserva .- Continúa la novena del Santísimo Cristo de la Salud, en su capilla plaza de Anton Martin, predicando en la misa mayor D. Jaime Cardona, y por la tarde en los ejercicios D. Pedro Carrascosa .- Tambien continúa la novena de la gloriosa Santa Filomena en San Justo, y predicará en la misa mayor D. Mariano Yagite, y por la tarde en los ejercicios D. José Vigier.

Visita de la córte de Maria: Nuestra Señora del Buen Consejo en San Isidro, ó la de las Escuelas Pias en San Antonio Abad.

BOLSA DE MADRID DEL DIA 2.

2001	ULTIMOS PRECIOS		ALEA	BAJ
FONDOS PÚBLICOS.	DEL 1.	DEL 2.	1	8
Renta per. del 3.	27-45	27-35	n	10
dem pequeños	27-40	MACHEMATING COCCUR.	0	3
fin de mes	27-70		»	410
nscripcio. 3 010.	00-00	00-00	10	10
anta pern. est.	32*00	31-85	0	12
L del T. no pr.	00-00		19	10
landa del pers.	44-00	44-35	35	1
igas del A. Mad	00-00	00-00	10	D
bli municipal.	00-00	00-00	10	10
a Erlanger u.	00-00	00-00	1)	1
il hinotecarios	00-00	THE PROPERTY OF THE PROPERTY O	10	CO
a dal B. de U.	00-00	83-00	10	10
onne del Tesoro	78-80	DISTRICT CONTRACTOR OF STREET	5	D
121 d V. 111111 140	00-00	00-00	1)	10
d diciembre	00-00	00-00))	10
marzo Dasses	00-00	100 HO 200 CASH RECOVER))	2
Coia Hebosilo	88-30	HARD TO VESTING THE RES	19	30
arp. P. de D. 1.	00-00	00-00)) (I	3
AR. Y SOCIEDAD.	3088		1	47
Abril 1850, 4000.	79-00	79-00	19	
lam de 2000	00-00	WILLIAM CONTRACTOR STOP AND))	Ø
mnia 1851. 2000.	00-00		10	10
gosto 1802, 10.	61-50	00-00	n	u
Marzo 1800, 10.	00-00		10	10
Inlia 1850 . 1d.	00-00		», ·	D
Thras nubl. 1858.	39-25	89-25))	10
Farra-Car. ZUUU.	54-20	53-95)	2
d. nuevas 2000.	00-00		10	n
Id. de 20000	00-00		n	D
Id nuevas 20000	00-00	00-00))	
Banco de España	187-00	187-00	10	N
CAMBIOS.	1008	8		28
Londres, 90 d. f.	49-20	49-25	5	18
aris 8 d. vista.			THE RESERVE OF THE PARTY OF THE	D

TEATRO ESPAÑOL .- A las 8 1/2.-F. 20 de abono.-T. 2.º-El baile de la condesa-Enfermedades reinantes. ZARZUELA .- A las 8 172 .- F. 22 de abono.

-Turno 1.º par. - Esperanza. - La gramática. CIRCO.-A las 8 112. - Funcion 6. a de abono. -T. 3.º par. -Con quien vengo, vengo.-La boda del tio Carcoma. TEATRO-CIRCO DE MADRID .- A las 8 1/2.

A beneficio de la señorita Pinchiara. -- Por un in gles. - Gr tchen. - Barba azul, baile. - Grandes ejercicios aéreos por los gimnastas hermanos Rizarelli. CIRCO DE PAUL. (Los Bufos.) - A las 8 1/2.

- Rohinson (primer acto). - Mambrú. VARIEDADES. - A las 8 112. - Para un apuro un amigo. - Perro, 3, tercero izquierda. - La libertad de enseñanza. - Una casa de fieras. SALON ESLAVA .- (Pasacizo de San Gines.) A las 8 .- Huyendo de lo que corre .- Soltero,

CAFÉ DE GRANADA .- 44.º concierto de una á cuatro de la tarde, nos colutil que narques el RECREO. - A las 8 - Los peregrinos. - La cabra tira al monte-Comer con todos - Pablo

y Virginia. MARTIN. (Santa Brigida, 3.) - A las 8 -- fitiar per hambre.-El segundo mandamiento.-Un hijo del corazon .- Escuela normal -Baile. CAPELLANES. - A las 7 1/2. - El dia de 1

Santa Rita. - El oro y el moro - Riego y la

gloriosa. - El dia de Santa Rita. - Baile. CAMPOS ELISEOS .- A las 4. - Se lidiarán cuatro toretes. El primero será rejoneado á caballo por un aficionado y muerto por otro en zancos, y los tres restantes por diestr is aficionados .- Entrada á los jardines, 2 reales.

Miquel, Arenal, & & Hernander, r. 27 y 20, en les cuares se cepen-as botellas de agus a frascos de ANIVERSARIO. El Exemo. señor DON JUAN DE LARA É IRIGOYEN, teniente general, etc., etc., etc.,

falleció el dia 4 de octubre de 1869. Todas las misas que se celebren en la iglesia de las monjas de Góngora mañana 3 del corriente por los señores sacordotes adscriptos a la misma, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Su viuda ruega à sus amigos se sirvan encomendarle à Dios. is. Montera, 18. segunde.

> dinariamente modices, y que se oh a m a El señor nell eb consil eb e

N BERNARDO, 16, 22

D. JUAN FRANCISCO BARUTELL NUNEZ ALFARO Y VILADOMAR, comendador de Isabel la Católica, secretario honorario de S. M., caballoro de Cárlos III, administrador principal de f Hacienda jubilado, etc., ha fallecido.

La viuda, hijos, hermanos, nielos, so-brinos y demás parientes, suplican á sus amigos le encomienden à Dios y se sirvan asistir à la conduccion del cadaver, desde la casa mortuoria, Madera Alta, 26, à la Sacramental de San Martin, mañana 3, á las cuatro de la tarde, en lo que recibirán especial favor. HILL SHOPLER PARTICLES.

El duelo se despide en el cementerio.

Se suplica el coche.

TN CASA PARTICULAR SECEDE UN | Liomicilio por un licenciado. Caballero | C'E CEDEN BONITAS HABITACIONES, | Luones a practos desconosidos. Unile del Ligabinote. Raron, Hortalega, 59, tienda I de Gracia, 52, 2.9

Nota de los billetes hipotecarios de la 2.º serie que han salido amortizades en el sorteo celebrado en el dia de la fecha.

u meraciet de las bols ue fepresen o an los lotes	remeracion de los hilletes apatecarios que deben ser amortizades.		Numeracion de las bolas que represen- tan los lotes.	Numeracion de los billetes hipotecarios que deben ser amortizados.	
SAME AND PERSONS	Del 701 al	800	1003	Del 100201 al 300	1
200 A	a 1301901 aa	2000	1024	102301 400	
12	4101	200	1033	100-01	To a
-71	7001	100	1058	100101	1
784	somma 830firm	400	1078	107701 108000	
137	18601	700	1080	US 6 408491 man 800	1
164	16301	21000	1085	ooiboi111401 angle 500	+
0210 «	88-72 20901	21000	1113	118201 300	
261 «	26201	300	1186	118501 600	E
0263 «	00.00 201010	200	1252	123101 om 2000	_
292 "	3130108	400	1300	133501 600	
956 (00-00 31901 0	32000	1336	136201 300	1
93338	88-AA 33104AA	200	1368	- 100 138301 III 81460	H
938 «	00-00 3370100	800	leb 4984	140601 700	1
943 "	00-00 342010	100	1407	148201 800	8
981 "	00-00 35001 0	400	1484	148301 400	
364 "	00-28 4100400	100	1495	149401 do 600	
\$11.	42401	010800	DB 1804	180301 400	86
425	00-00 493010	400	V 4508	150401 500	_
IRA «	00-00 449010	45000	919 1514	The state of the s	
NA (I	00-88 455010	600	4572	157101 200 157701 800	
TAKE (00-88 4870488	800	1878	PART 168301 014 600	
469 "	00-004680400	200	1686	65801 lob 900	
478	47201	300	1659	166001 100	
499	49801	50000	1661	770801 600	1
500	0-00 N12010	300	1782	175101 200)
513	00-00 818010	.00900	1 01786	175301 600	GREAT I
519 "	00-00 81901	52000	1761	176001 10	2000
520 a	00-00 335010	600	1764	mon 476801 ser es40	
950 11	00-00 536010	700	1828	Jb send82701 at 1080	-00
	64101	200	11 70 10	e endo487201htolb 30	-
738	73701	800	A PART A	202101 Maior 40	
761	76001	200	10000	212201 30	
792	00-00 796010	700	H HING	212701 80	
797	18 10008 87-00	100	II MILMU	atterestigiojobasicae	
801	83001	100	ALL UM	216504 000060	0
831	84101	200		- gird 21840412 cb 50	
842	10018 40-21	700	2186	Ida 100 218801 000 '60	
847	92401	500	2214	221301 40	
925 926	92501	600	2281	228001 10	000
929	MANAM 92801 80	100 900	AOMO I	232501 60	00.25
936	93501	600	1	235701 80 236901 23700	
- 942	294101	200 700	A LONG TO A	The state of the s	10
947	94601	PAC	dan vin wasas	118 Valuoadididato	M
995	p 77 H - Shank 81	il A gu	2409	gebernador Cantero.	13
Madrid	1.º de octubre d	e 1872.	-V. B., el	Gonethedol, Cantolo.	5
	mia intering, 18	OUGITO I	ECTIVO.	THE RESERVE OF THE PROPERTY OF THE PARTY OF	500

secretario interino, Teodoro Rubio.

SOMBREROS. MARTINEZ, TUDESCOS 51

casi esquina á la de la Luna.-Rehaja de precies: Sembreres de copa, los de 80 a 70; los de 70 á 60 y los de 60 à 50. Hongos de 24 à 80 rs. Medalla en la exposicion de 1871.

EMPRESTITO ROMANO Se compran sus títulos con cupones y sin elles. Valverde, núm. 1 cuatriplicado, entresuele.

LA LOBA MARINA. Gran centro de bisutería y juguetes á precios muy baratos. Montera, 22.

BANOS DE ARCHENA. Abiertos desde 1.º de setiembre hasta an de noviembre.

La Guia del bañista se reparte gratis en la libreria de Bailly Bailliere, plaza de Topete, y en las famacias de Moreno, calle Mayor, núm. 93; Los-Arcos, Vergara, 8; Arribas, Jacometrezo, 32; Morene Miquel, Arenal, 2, y Hernandez, Mayer, 27 y 29, en las cuales se esponden las botellas de agua y frascos de lodo de dicho manantial.

COLEGIO ESPECIAL COMERCIO Rubio, 2, segundo izquierda.

SIN CHARLATANISMO.

CIEN MIL DUROS

Hay para comprar y prestar sobre toda clase de alhajas á un tipo mas ventaja-Aconsejamos al público que ante todo se informe del establecimiento donde

piense realizar la venta ó préstamo, pues en esta hay mucha farsa y enga-Mo. etc., etc., etc. Ruis, Montera, 13, segundo.

SAN BERNARDO, 16, 2°

Oficina especial para embalsamamien-te de cadaveres. Esta oficina se encarga de tede la concerniente à este servicio, por les precios de su tarifa, que son estraordinariamente módicos, y que se reparten gratis en la misma.

TAL DIA 30 DE SETIEMBRE SE HA Mestraviado una cartera con seis billetes de Banco de 300 rs. y des m s de 1000 rs. cada uno, con varios decumen-tos, como sen cédula de vecindad y 7a-rias apuntaciones, se ha pardide desde la calle de Esperancilla, Atocha, Pra o, afueras de Alcalá, hasta la posesion ila-mada la Lipa. A la persona que la haya encentrado y quiera devolverla, calle de Atocha, núm. 86, taberna, se le gratificara.

El ALFABETO FONÉTICO DE LA llengua castellana, per E. Uricocchea. Se balla de venta en la libreria de Cuesta, Carretas, numer Paup of no , abrat at

FATEMATICAS, FRANCES, DIBU Mjo, partida doble, etc. Jacometrezo num. 8, segundo.

ADUANA, 24, PISO 5.º, SE VENDE ON CASA PARTICULAR SE CEDE UN

A LOS SASTRES.

EL ELEGANTE publica todos los meses un figurin de Paris, uno ó dos patrenes certados y muchos reducidos .-Tres meses, 15 rs .- Un ano 50 rs .-Veneras, 4, principal derecha.

SE ADMITEN HUESPEDES O UN MA-Strimonio. Puencarral, 29 2.º derecha-

SE CEDERA A PERSONA ESTABLE Sy de buena posicion, un gabinete bien amueblado, Montera, 28, pral. derecha. CIE CEDEN HABIT CIONES ARRE-

Ogladas. Rubio, 2, pral. derecha. CIE CEDE UNA SALA LUJOSAMENTE Damueblada, con asistencia ó sin ella. Carmen, 27, portería darán razon.

CE CEDE UN GABINETE PARA UN Ocaballero. Amor de Dios, 17, pral. 1

CABALLOS.

Se venden dos de raza andaluza: el uno de cinco años, tordo claro, diez dedos sobre la marca; el otro castaño, de cuatro aros, tres dedos sobre la marca. Están espuestos en la calle del Lobo, 2.

LIUESPEDES A 8 Rs. JACOMETREZO, Mnúm. 82, ségundo izquierda.

TUINTURA FERRANT. TINE EL PELO 1 sin manchar la piel. Frasco, 14 rs.— Olivo, 9, hotica, y Carmen, 25, dentista.

DOS GARINETES INDEPENDIENTES. L'con ó sin muebles y vistas a la Puer-ta del Sel. Correo, 2, letería.

34. - ESPOZ Y MINA. - 34. La máquina de coser

se halla solo en este establecimiento. No confundirla con la primitiva americana de

WHEELER Y WILSON. pues nuestra máquina europea ha perfeccionado completamente ese sistema

ESPECIALIDAD EN

-sachano, ob siones

A DOBLE PESPUNTE, Y OTRAS

DESDE 180 REALES. 34. - ESPOZ Y MINA. - 34.

CUARTANAS Y TERCIANAS intermitentes, curadas por las infalibles pildoras de Fernandez, conocidas en todo el Orbe. Seis pesetas caja y 3 media. Por el correo se envian, si se libra con 2 rs. más à Pable Fernandez, Ruda, 14, batica, Madrid, y en Calzada de Ocopesa.

ENCAJERA: LAVA, TIÑE y APRESTA Eblandas y encajes. Escalinata 12 ent.º

MUSICA, CANTO, PIANO, EL MAIS-Miro Menfort se ha mu ado al barrio de Salamanca, Serrano, 41, bajo. En el barrio reducira el precio de sus lecciones à 200 rs. mensuales, tres veces por

TDIOMAS, 1. y 2. ENSENANZA, A Idemicilio por un licenciado. Caballero de Gracia, 52, 2.0 Ugabinete. Razon, Hertaleza, 59, tienda

SEGUNDO ANIVERSARIO La señora

D. ELVIRA DE MEDINA de Sancho-Miñono, falleció el 3 de octubre de 1870.

Todas las misas que en el mismo dia se celebren en la iglesia de Santa Catalina de los Donados por los señeres sacerdotes adscriptos à la misma, se aplicaran por el eterno descanso de su alma

(Q. E. P. D.)

Su madre, su esposo que fué, sus hijos, hermanas, hermanos y demás parientes, suplican á sus amigos la encomienden á Dios.

En el mismo dia, á las nueve de su mañana, se celebra misa mayor con vigilia en la parroquia de San Gines, por el descanso de la finada.

CE ADMITEN HUESPEDES, CALLE de Capellanes, 12, 3.º derecha.

LMONEDA DE TODOS LOS MUE-Ahles de un depósito judicial con los generos de una tienda de lampistería y etra de calzado, paseo de Areneros, número 6, duplicado.

COTIZABLE DEL ESTA-ALLI DO, Personal, Cupones y facturas de intereses. Se compran \alverde, núm. 1, cuatriplicado, entresuelo.

TIN UNA COCHEGA CALLE DEL NAC Lise vende una sillería de brocatel, armario de luna, espejos de caeba y mas objetos de casa.

MARBANZOS DE CASTILLA.-GRAN-Udes y variadas partidas y se responde de sus cochuras; tocino superior à 2 cuartes libra; jamones enteros à 32 id. libra. Barca, número 2.

DIN LA GALLE DE PIZARRO, NUM. 5 Uprincipal, de 10 á 12 por la mañana de 4 à 6 por la tarde, darán razon de una casa que se vende en punto centrico de esta corte y renta unos 28000 reales

DROXIMO A LA PUERTA DEL SOL, L se ceden dos gabinetes y sus alcobas grandes, con sol al Mediodía, con asistencia ó sin ella. Razon, Tetuan, 23, almacen de vinos.

FERRO-CARRILES DE MADRID A Zaragoza y a Alicante - Selemnidad del Pilar en Zaragoza. Fiestas religiosas y consagración del templo restau-rado, festejos públicos, gran cabalgata histórica y corridas de toros. Diversiones populares de varias clases que tendran lugar en aquella capital desde el 10 al 10 de octubre de 1872.

Viaje de recreo á precios reducidos, con billetes de ida y vuelta en segunda y tercera clase, valederos desde el 7 hasta el 22 de octubre inclusive. De las estaciones si- Precio de los billetes

De las estaciones si-	ae ma y vuena.		
guientes á Zaragoza y regreso.	2.ª clase. Reales.	3.ª clase Reales.	
Albacate	TIGIP	129	
Alcazar	175	107	
Toledo	154	94	
Aldulucz	01890	14858	
Madrid	10310	75	
Madrid	300	163	
Andújar	248	147	
Baeza	224	137	
Ciudad-Real	206	126	
Alcala	115	70	
l Guadalajara	# 106	65	
Jadraque Siguenza Medinaceli	89	54	
Siguenza	72	48	
Medinaceli	68	42	
Ariza	1 53	32	
Alhama	rido481	1181 20	
Ateca displanta	40	26	
Calatayud	40	26	
Paracuellos	US 36	187021	
Morés	Pobla41	51d 20	
Morata	30	20	
Morés Morata Riela	20	12	
Calatorae	20	1 al 12	
Salillas	. 20	1 12	
Dillio	. 9 20	12	
Rueda	. 21	12	
Plasencia	16	10	

Además de los trenes ordinarios habrá un fren especial que saldrá de Madrid el dia 0 á lis 6 y 15 de la mañana, y de Zaragoza el dia 20 á las 10 y 30 de la

Grisen

Para mayores informes, podrán diri-girse los señores viajeres à las estaciones arriba indicadas y a los despachos centrales de Teledo y Madrid.

FABRICA DE SOMBREROS DE L. Gonzalez, Jacovetrezo, 81, esquina á la de Tudescos. Gran rebaja: sombreros de copa superiores 60 reales: id. de 1.ª 50; hongos de todas clases à precios reducidos. Esmero y elegancia.

40Rs. DE GRATIFICACION A QUIEN-Valle, núm. 6, portería, un perrito hlan-co de lanas que se perdió anoche desde la calle del Pez á la de la Luna: se estima mucho por ser un recuerdo.

POMADA INDO-CHINA No más calvas ni caidas del relo. Reproduccion muy pronta y segura Tarro, 10 y 29 rs. Infantas , 26, farmacia; Carmen, 25, centista, y Horno de la Mata,

17. drogueria.

TINBENANZA DE CANTO Y DE PIA-Uno. Calle de Santa Gatalina, 8, 4,9 A CADEMIA DE D. J. A. IRUESTE,

A profeser de la Universidad, Carreras especiales. Pacultad de ciencias, San Vi enta, Bil, duplicade, hajo izquierde. CIE CEDEN BONITAS HABITACIONES. DPuerta del Sol, 3, segundo.

LA FUNERARIA.

EFECTOS

Y SERVICIOS FUNEBRES. Especialidad en la construcc on de ataudes y urnas funebres de madera y metal.

Est, establecimiento cumple la triste mision de facilitar todos los efectos que se hacen necesarios despues de un fallecimiente, y de practicar las diligencias que las leyes civiles y religiosas exi-

Se encarga de embalsamar los cadáveres y de hacer los traslados dentro y fuera de la capital. Los avisos de previncias por telégrafo, son servidos en el acto. El servicio es permanente dia

Advertencia. No toniendo sucursal alguna, se previene al púbice no se deje surprender por los que, temando nuestro nombre, abusen de su buena fé.

Dona Polonia Sanz: limpiar la boca, 8 reales; estraccion de diente, muela ó raigon, 8 rs.; empastar, de 8 á 20; orificar, de 30 á 60; dientes, de 20 á 120, y den-taduras completas desde 500 á 2000. Arenal, 8 cto. pral.

BONO DE CARRUAJES DE MODA Apor meses á tronco y á limonera con sus buenos arreos. Bola, 4.

A LMONEDA DE TODOS LOS MUE-Ables de una casa. Trujillos, 3, bajo.

OE ALQUILA A DIARIO UNA BER-Olina con su caballo, guarnicion y li-brea nueva. En el mismo local hay una yegua de venta. Carrera de San Francisco, núm. 10.

FINARJETAS EN EL ACTO: 100, 8 Rs.; 1 50, 5; 25, 8 rs. Arenal, 19 y 21.

SE ALQUILA UN CUARTO AMUE-Shlado, plaza de Oriente, 7, 2.º izqd. SE TRASPASA EL ALMACEN DE PA-



Galerias de ponitas y elegantes formas para colgaduras, desde, 40 rs, en adelante; sillerias de reps con sillones à 1000 rs.; bulanas à 90; comedas, jaidineras, espejos y otros muebles, á precios naralisimes, Se hacen composturas.

para compras y prestamos sobre alhajas, papeletas del Mente y papel del Estado.

ESPOZ Y MINA, 7, PRAL.

Uno de los das socios de este establecimiento, único en España, acaba de hacer un viaje por el estranjero, el que, de acuerdo con las principales casas de Europa del comercio de pedreria, ha conseguido grandes ventajas para el público y un crédito ilimitado.

Ahora hien, jes posible que haya quien empeñe o venda sus alhajas por una infima cantidad, bien en el Monte u etras casas que no lo enti n len y por cuya razon tengan que esperar á que el comprador é prestamista vaya con las mismas à recorrer platerias para su apreciacion, cuando aquí las tasamos presencia del dueño, las empeñamos por do un 12 por 100 de hechura en las de pedreria? ¿Y es creible, en fin, que haya quien continue con sus alhajas, valores públicos ó papeletas del Monte empeñados en otras cusas, cuando nosotros los trasladamos á esta dando más cantidad si conviene en igual sentido?

Las infinitas pruebas que por espacio de ocho años venimos dando al ilustrado público que nos favorece, justifican la verdad de nuestros anuncios. Se venden alhajas de lance.

CE CEDE UNA HERMOSA BERLINA Den abono, limonera, diario 6 medio diario, Meson de Paredes, 2. Se reciben caballos á pupilo.

TYABITACIONES DESDE 7 Rs. FU-Ilcar, 6, porteria.

A MA DE CRIA PARA CASA DE LOS Apadres. Lechuga, 6.cochera.

SE ADMITEN DOS HUÉSPEDES. SAN Vicente alta, 16, pral. izquierda.

SE DESEA ADQUIRIR UNA VICTOnúm. 4, pral. CE ACABA DE RECIBIR UN GRAN

Dsurtido en arañas, relojes, candelabros de bronce, lavabos, pajes y sillerias de madera curvada con rejilla. Preciados, 28, Juan Jimanez.

Se vende una en Alcalá de Henares. Darán razon calle del Biombo, 6, piso segun to izquierda.

CE HA ESTRAVIADO UN PERRO NE-Ogro de Terranova el 79 de setiembre, de la calle de Peligros; núm. 1, zapate-ría. Quien lo entregue recibirá una buena gratification.

A MA DE CRIA PARA CASA DE LOS Apadres. Ponciano, 4. tercero.

A LMONEDA, HAY SILLERIAS Y CO-medores de lujo, Luna, 29 bajo deha.

del reino y estranjeros, lapidas y pan-

teones á precios desconosidos. Calle del

L Prado, 13. Se remiten á provincias.

dirigido per el Dr. L. G. Sanz, calle de Alcala, V, bajo y prai. Trasladado este establecimiento á su nuevo local, se continúa admitiendo dumnos para la instruccion primaria, segunda enseñanza, estudios especiales y

lases de adorno. Los prospectos, con los moderados precios y ventajosas condiciones de este olegio, se dan gratis en el mismo. | -olar oysha lat sonsollanjon edigionia

Nueva maquina para hacer facturas, prospectos, circulares, esquelas de casamiento, de mudanza y esquelas de funeral.

Ofrecemos al público UNA NOVEDAD: la máquina de impresion mas pequena y mas ingeniosa, conocida y titulada LA MINERVA, llamada á producir una verdadera revolucion en los trabajos tipo-litogr ficos por su velocidad y la bellaza de sus producciones. Es elegantisima y funciona con la may r sencillez en nuestro establecimiento, à donde invitames al público pase à visitarla, siendo LA EN-TRADA LIBRE con el objeto de que pueda apreciar las ventajas de este utilisimo invento.

Nota de algunos precios para que el público tenga una idea de la inmensa economia que ofrecemos: se hacen:

100 facturas, desde..... 14 reales en adelante, segun tamaños. 100 esquelas de entierro y funeral..... 20 » o esquelas de entierro y funeral..... 20 » o esquelas de entierro y funeral.....

Todos los domás trabajos tipo-litográficos, como recibes, letras, circulares o

prospectos y anuncios á precios relativos. Confiamos en la benevolencia y favor que el público y la prensa de Madrid ban dispensado á esta casa desde hace cinco años en que introdujimos la máquina de an TARJETAS AL MINUTO, tan generalizada desde entonces, y esperamos que nos lo confirme con esta ultima invención, de questas abardeles neignor al nil

Primera y segunda enseñanza. - Casas de pension para cursantes de facultad. Director, D. Ramon Giralti-Pauli.

En los examenes ningun suspenso. Gran e sanche de local para internos. Véase La Correspondencia del 25 de agosto, 15 y 22 de setiembre. SALUD 6, Madrid.

VEINTE ANOS DE EXISTENCIA. APROBADAS POR LA ACADEMIA DE PARIS -- ESTRACTO DE LA RELACION

APROBADA A LA UNANIMIDAD POR LA ACADEMIA DE MEDICINAÇÃO SY Las capsulas glutinosas de Raquin se toman con facilidad. - No causan al estomago ninguna sensacion desagradable ni producen vómitos ni eruptos, como acontece, poco ó mucho, con la absorcion do otras proparaciones de copaiba ó cápsulas gelatinosas. Su eficacia no ha presentado ninguna escepcion. La academia las ha esperimentado sobre 100 enfermos y obtenido 100 curaciones. Dos frascos bastan en la mayor parte de los casos .- Paris, 78, faubourg Saint-Denis, y en todas las farmacias, donde se encuentran igualmente los Yejigatorios y el Papel Athespeyres. -Depósito general en Madrid: 1. Ferrer y Companía, Montera, 51, principal.

NO MAS FUEGO.

5 FRANCES,



40 ANOS DE EXITO.

FRANÇOS POR SUPER SUPER

Curacion segura de la cojera, torceduras, heridas causadas por un esfuerzo, desvios, tumores, curvas y vegigas, etc. Depósito en Madrid, I. Ferrer y C.a. Montera, 51, principal.

COLEGIO FRANCES DE SENORITAS, Udfrigido por una señora de Paris. Calle de Coloreros, 2.



LAS DOS PALABRAS. A Hortaleza, 1.—La eor-sciera de S. M. la reina, teniendo que dedicarso esclusivamente à les infinitos encargos que diariamente recibe, tanto de Madrid, como de provincias, hadeterminade realizar con una muy considerable rebaja todas las existencias de bajo precio en corsés, fajas, etc.

sebre alhajas, valores del Estado, de sociedades y papeletas del Monte Se compran brillantes y toda clase de alhajas que convengan. Se venden tam-

bien procedentes de préstames. Las habitaciones de compra y venta están separadas de las de empeños. Raratura, prontitud y reserva. Tetuan, 23, entresuelo.

CEITE SUPERIOR A 50 Y 52 Rs. @ Acon rebaja para establecimientos tiendas. Veneras, 5, almacen.

cien wagones volquetes de hierro, varias máquinas y un carro mecánico. Para mas informes D. Miguel Martin, Cadiz, calle de Comedias, núm. 18.

INICO Y VERDADERO DEPOSITO de garbanzos de Fuentesauco, desde 16 rs. @ on adelante y desde 6 cuartos libra, Calle de Silva, 48, lonja.

GRAN BARATO DE LIBROS Y COME-dias, durante la feria. Tudescos, 5,

SE COMPRAN TABACOS HABANOS. SLobo, 11, pral izqua. CIRAN ALMONEDA DE MUBELES Gelegantes y modernos. Reina, 6, bajo. OLANO, LARRINAGA Y COMPAÑIA. Para Manila por el canal de Suez.

de Barcelona el vapor español EMILIANO

el 21 de octubre saldrá de Cádiz y el 26

Para carga y pasaje informarán: Cádiz, D. M. A. Amusategui.-Bapselona, Galefre y compania .- Madrid, Urosas, 8, tercero.

Los billetes para al pasaje oficial, solo se despachan en Madrid. Los empleados residentes en provincias que desean obtener el pasaje ahorrándoso la molestia y gastos det viaje, pueden avisar à esta administracion, Urosas 8, tercero, la cual les indicará los modios de verificario.

TIENTA DE ACHAJAS PROCEDENTES M de empeño. Cádiz, 6, prais

PAPELES PINTADOS.

Fuencarral 2, entresuelo, derecha do HET Unico despacho directo de la fabrica-Las Maravillas, de S. Ballesteros. Gransurtido. Especialidades estranjeras. Espertos colocadores. Precios de fábric

A Muebles. Sillones 80 rs. Bela, Thajo.

ALMONEDA DE SILLERIAS Y MUE-TINFERMEDADES DE LOS OJOS .- SU L'euracion sencilla y nada dolorosa .-

Consultas de una a tres. Barco, 6, prin-

LMONEDA DE MUEBLES, LOS MAS A elegantes y modernos de Paris. Un comedor de roble tallado y alfembras de todas clases y us inmejorable gusto.

Se curan los ojos sin quemar ni ope-rar. Veintidos años de clínica en las capitales de Europa. Gratis á los pobres, de nueve á diez. Plaza de Santa Ana, 12, principal.

CETRADUCEN Y REDACTANMANUS-Deritos é impresos de todas clases, por el abogado Berthémy, profesor de ciencias é idiomas. Caballero de Gracia, 8,

DINERO BARATO. Sobre pólizas del Banco de España, pa-peletas del Monto de Piedad, alhajas y papel del Estado. Cármen. 33, pral.

VISTAS DEBIfortalecidas y conservadas por los anteojos en verdadero cristal de roca del Brasil, garantizados. Se ofrecen 4000 rs. al que pruebe que no son de la clase anunciada. Tambien tenemos un grande y variado surtido de anteojos ahumados y azules, propies para todas clases de vistas. Espoz y Mina, 32, Madrid: callo de Zaragoza. 36, Valencia.

Se quita en el acto sin molestia. E. Calmante. Frasco, & rs. Se remite & provincias en 16 73. Cruz. 29. botica do lbarz, Madrid, an abon hetier of and



derramamientos, enfermedades yenéroas, baños minerales, pildoras, pomada antiherpética. - Leed la instruccion. - Depósito en Madrid: I. Ferrer y C.a. Mon-Dice un periódico que D.18 emp

Imprenta de LA CORRESPONDE CIA á cargo de Julian Gonzatez,